



か が や き 2011 1月 あけましておめでとうございます

あたり一面まっ白な銀世界の朝を迎え、平成23年が始まりました。

「あけましておめでとうございます！」と元気な子どもたちの新年の挨拶から保育園もスタート！

「今年もよろしくお願ひします」と頭を下げてきちんとあいさつする姿やお友だちとの可愛いおしゃべりがたくさん聞こえてきました。子どもたちの笑顔は私たちの宝ものですね。

保護者の皆様には、お正月いかがお過ごしでしたか？ 今年も子どもたちの健やかな成長を願いながら、保護者の方々と一緒に子育てしたいと思います。昨年同様、ご支援、ご協力よろしくお願ひ致します。

冬から春へ、気持ちも新たに！ うさぎのように元気いっぱい飛躍できる年にしたいと思います。



職員一同

1・2月行事予定

- 1月1日～3日 年始のお休み
- 4日(火) 来年度入園受け付け
- 6日(木) バースデー訪問
- 8日(土) 礼 拝 鏡開き
- 10日(月) 鷺栖観音「千日まいり」成人のE
- 12日(水) お茶教室
- 13日(木) 給食研修会
- 17日(月) 新児童票説明会
- 18日(火) 体操教室
- 19日(水) なかよしキャラバン
- 20日(木) 園長会
- 25日(火) 避難訓練 身体計測
保幼小連絡会(豊川)
- 27日～28日 大分県保育事業研究大会
- 2月1日(火) バースデー訪問
- 3日(木) 節 分
- 5日(土) 第59回発表会
ウサノピア小ホール
- 8日(火) 礼 拝
- 10日(木) 体操教室
- 16日(水) なかよしキャラバン
- 18日(金) 誕生日会 (1～3月生)
- 25日(金) ひなまつり会

お正月・・・みっけ！



第59回 発表会について

今年で発表会も59回を迎えます。「お遊戯会」から「発表会」へ「豊川小学校の講堂」から「保育園の園舎(今の桃と桜に仮設舞台)」そして「ホールのステージ」へ、衣装の着替えも保護者から、職員するようになりました。会場も様式も時代と共に変わってきました。子どもたちの人数も増え、さらに楽しみに観に来て下さる方も多く、ホールが狭く感じられるようになり何かいい方法はないかと考えていました。

幼児音楽祭での大きなステージに立った梅組の子どもたちの成長をみていると、どうしても全員の子どもたちを立たせてあげたいという園長の思いが強く、幸いにも今回ウサノピアの小ホールが空いていましたので、急にお願いするようになりました。経費が随分かかる事や荷物の移動等大変さが予想されます。私たちもはじめての事なので、未知な部分がいっぱいですが、やってみよう！ということになりました。

どうぞ温かい目でご協力をお願い致します。

詳しいことは、これから打ち合わせていきますので、衣装や準備するものなどは担任の方から説明させていただきます。

後日、はっきり決まりましたらご案内いたします。

どうぞ、お楽しみに！

主任保育士 安倍

さくら ～かるたとりをしている時～ つぶやき

お手付きをして、保「一回休み！」と言われ、くやしくてムキになり「お休みじゃない！」

今日は保育園に来てる！！と言っています。

いろいろなルールを覚えること
に頑張っている桜組さんです。



もも

～お年玉のおはなし～

Kくん「ぼく、紙のお金8枚もらったよ！！」

Iちゃん「ということは、800円？！」

Kくん「ちがうよ！お年玉は紙のお金に
決まっちょんやん！！」



～お年玉の巻～

A「せんせいおとしだま9個もらったよ」

保「よかったね～たくさんもらったね」

A「でも、おかあさんがもっちょんけん、もうつかったかも・・・」

うめ

～おみくじの巻～

D「宇佐神宮におまいりに行っておみくじを引いたら
吉やったよ」「吉は一番いいんで～」

「小学校に行ったら自由にできるでしょっち
かいちよった」みんな「すごい」

